



Pressemitteilung

Langfristiger Unternehmenserhalt gesichert

In neue Hände übergeben: Hennig Arzneimittel GmbH & Co. KG gehört jetzt zu Polifarma S.p.A

Flörsheim, 17. Februar 2025: Zum 1. Januar 2025 hat das italienische Pharmaunternehmen Polifarma 100 Prozent der Anteile an Hennig Arzneimittel erworben. Der bisherige Gesellschafter hat damit wichtige Weichen für das Fortbestehen des mittelständischen Unternehmens in Flörsheim am Main gelegt.

Im Rahmen einer strukturierten Überprüfung möglicher Alternativen hat sich der bisherige Gesellschafter entschieden, Hennig in die Hände des bereits langjährigen strategischen Geschäftspartners zu übergeben. Hennig und Polifarma sind seit fast 20 Jahren geschätzte Geschäftspartner und arbeiten sehr erfolgreich zusammen. Dieser Erfolg beruht auf gegenseitigem Respekt sowie einer familiär und mittelständisch geprägten Unternehmenskultur, die für Hennig immer Leitlinie gewesen ist.

„Wir haben über die Jahre eine starke Geschäftsbeziehung aufgebaut und Polifarma ist sehr daran interessiert, alle bestehenden Geschäftsbereiche und Segmente im gleichen positiven Geist weiterzuführen und somit Kontinuität für unsere wertvollen Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und Geschäftspartner zu gewährleisten“, so der bisherige Gesellschafter.

Die Hennig Arzneimittel GmbH & Co. KG ist seit mehr als 125 Jahren als mittelständisches pharmazeutisches Familienunternehmen tätig und bildet die gesamte Wertschöpfungskette ab. Im Fokus stehen die Entwicklung, Herstellung und der Vertrieb von Originalpräparaten, Generika und OTC-Produkten. Eine große Bekanntheit hat Hennig sowohl national als auch international durch Arzneimittel zur Behandlung von Schwindel erlangt. Ergänzend dazu basiert der langjährige Unternehmenserfolg auf einem ausgewählten Produktportfolio für andere Krankheitsbereiche, wie Schlafstörungen, Schmerztherapie und Bluthochdruck, aber auch Kopfläuse und Warzen. Im internationalen Geschäft exportiert Hennig in ca. 27



ausländische Märkte, in denen das Unternehmen langfristig etablierte Vertriebspartnerschaften mit lokalen Firmen unterhält. Als weiteres wesentliches Standbein agiert Hennig als Auftragshersteller.

Die Käuferin, Polifarma S.p.A. ist ein familiengeführtes italienisches Pharmaunternehmen mit einer ebenfalls mehr als hundertjährigen Firmengeschichte und Teil der Final Holding-Gruppe. Das Unternehmen ist in den Bereichen Herz-Kreislauf, Gastroenterologie, zentrales Nervensystem, Ophthalmologie und Infektionskrankheiten tätig. Ein weiterer Fokus liegt in der Forschung im Bereich bi-digitaler Lösungen. Mit der Akquisition von Hennig erweitert Polifarma seine Marktposition in Deutschland und erzielt wechselseitige Synergieeffekte in Produktion und Vertrieb.

2.717 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.

Pressefoto



Unternehmenserhalt gesichert: Hennig Arzneimittel GmbH & Co. KG mit Sitz in Flörsheim am Main
© HENNIG ARZNEIMITTEL

Ihre Ansprechpartnerin:
HENNIG ARZNEIMITTEL GmbH & Co. KG
Susanne Sonntag
Liebigstraße 1-2 • 65439 Flörsheim am Main
Tel.: 06145 / 508-338 • E-Mail: susanne.sonntag@hennig-am.de